



Unillanos destaca actuación de la futbolista llanera Ángela Corina Clavijo en la Copa América.

Villavicencio, septiembre 29 de 2014. Invicta y con la posibilidad de participar en el Mundial de Canadá 2015 y en los Juegos Olímpicos Río 2016, Ángela Corina Clavijo Silva dejó en la cima el nombre del país y de la región llanera gracias a su destacada actuación, junto al equipo colombiano, en la Copa América de Fútbol Femenina.

La estudiante de cuarto semestre de Licenciatura en Educación Física de la Universidad de los Llanos, es una de las atletas más importantes del departamento, ya que es la primera metense en hacer parte de la Selección Colombia de Fútbol de mayores y obtener títulos de talla mundial en esta disciplina.

Unillanos desde siempre ha apoyado el talento de la joven futbolista a través de su formación profesional y académica, y felicita a la atleta por conquistar estos grandes triunfos en nombre del país cafetero.

‘Retóricas del Cuerpo en la Sociedad y las Culturas’, ciclo de conferencias con ponentes internacionales en la capital del Meta inicia hoy en la Casa de la Cultura.

Con motivo del décimo aniversario del Grupo de Investigación Juego, Cuerpo y Motricidad de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación de Unillanos, se celebrará el ciclo de conferencias “Retóricas del Cuerpo en la Sociedad y las Culturas”, los días 29 y 30 de septiembre en la Casa de la Cultura de Villavicencio.

El objetivo es generar un debate sano entre los participantes sobre el cuerpo y su aspecto, ampliar la visión biológica y fisiológica con que se ha narrado el cuerpo en la tradición académica occidental, analizar su sensibilidad, expresión, simbolismo y cultura, desde diferentes dimensiones.

Para hoy lunes 29, desde las 3 de la tarde los doctores Jordi Planella de España, y Karla Jeanette Chacón de México, serán los conferencistas centrales. Mañana, 30 de septiembre a la misma hora, entrarán a disertar los doctores Juan Pablo Zebadúa de México y Luz Elena Gallo Cadavid por Colombia. Las cuatro conferencias tendrán lugar en la Casa de la Cultura Eduardo Carranza de Villavicencio.





Las charlas académicas ofrecen a los interesados en la temática y a la audiencia en general, un acercamiento al campo de los estudios e investigaciones en torno al cuerpo, no sólo para provocar su necesario debate en el diálogo social, sino para dejarse llevar por sus perplejidades, posibilidades a futuro, realidades e interrogantes.

A través de evaluación por competencias, programa de Economía preparará a sus estudiantes para pruebas Saber Pro

El programa de Economía de la Universidad de los Llanos, participó con voz y voto en la junta mensual realizada por la Asociación Colombiana de Facultades Programas y Departamentos de Economía AFADECO. En el encuentro se abordaron temas de importancia como la prueba piloto del examen Saber Pro, programada para el próximo 14 de octubre.

Antonio Castro, director del programa de Economía de Unillanos afirmó que por medio de una evaluación por competencias, se busca que los alumnos que presentarán la prueba ICFES el 30 de noviembre, tengan un acercamiento real con la metodología del examen nacional. A este simulacro podrán acceder sin ningún costo los estudiantes pertenecientes a las 58 universidades afiliadas a AFADECO.

Unillanos dispuso la sala de sistemas de la institución para que los 56 estudiantes de últimos semestres de Economía, realicen la prueba piloto desde allí, y obtengan una mejor preparación para la prueba Saber-Pro, examen de Estado para la Educación Superior, el cual pretende cuantificar el valor agregado de la educación superior respecto a la educación media.

